

DECLARATION DE CONFORMITE "CE" R&TTE / Emetteur radio
DECLARATION OF « CE » CONFORMITY

Nous **PROFALUX**
We **377 rue des Cyprès**
ZI des Lanches
74300 THYEZ



Déclare que les produits suivants :
Declare that the following products:

Produits : Box ZigBee
Type : Automatisation pour volets roulants et stores
Références : MAI-ZBOX

Sont en entière conformité avec les exigences essentielles applicables et en particulier celles de la **directive 1999/5/CE** suivantes :
Are in accordance with the essential requirements applicable and in particular with the following criteria of directive 1999/5/EC of the European Parliament:

Article 3.1a (protection de la santé et de la sécurité de l'utilisateur)
Article 3.1a (protection of the health and safety of the user)

EN60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013

Article 3.1b (exigences de protection en ce qui concerne la compatibilité électromagnétique)
Article 3.1b (protection requirements with respect to electromagnetic compatibility)

EN301489-1 V1.9.2:2011
EN301489-17 V2.2.1:2012

Article 3.2 (bonne utilisation du spectre radioélectrique de façon à éviter les interférences)
Article 3.2 (good use of the network to avoid harmful interference)

EN300328 V1.9.1:2015

Article 4.2 (exigence de protection en ce qui concerne l'exposition aux champs électromagnétique)
Article 4.2 (protection requirements with Electromagnetic Radiation Field Exposure)

EN62479:2010

Sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination, aux spécifications et instructions du constructeur, et d'une installation conforme aux normes en vigueur et aux recommandations du constructeur.
Subject to be used in the manner for which it is intended and in accordance with the specifications and instructions of the assembler. It is also required to conform with the existing standards.

Année d'apposition du marquage CE : **2017**
Year of apposition of the CE mark:

Fait à THYEZ, le 10/05/2017

Responsable Qualité
Karen BURGER